



Marée découverte

publié le 05/06/2024

Embarcation en mer dans le cadre de la découverte professionnelle

Descriptif :

Embarcation à bord d'un chaland pour aller travailler sur un parc à huîtres.

Lundi 27 mai, les élèves du groupe de découverte professionnelle "Espace Rural et Environnement" , mention "Métiers de la Mer", ont participé à une activité professionnelle en mer. Ils ont embarqué sur un bateau chaland pour aller travailler sur un parc à huîtres. Ils ont travaillé toute la journée au rythme de la marée. Tout le monde est rentré fatigué mais ravi !

Mme Pineau et M Pérou remercient particulièrement l'équipe de la ferme aquacole du lycée de la Mer et du Littoral de Bourcefranc et l'équipe EPS du collège qui avait fait passer les attestations de natation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.